

774

ROTHKIRCH (*Fritz-Alexandre-Fraih*-Baron de Schwarzenfels de), Sous-commissaire de district (Altenburg, près de Kahlo, Altenbourg, 25.1.1852 — ...). Fils de Alexandre-Fraih et de Stammer, Felicita.

Issu d'une famille noble du Brandebourg, il avait subi avec succès l'examen de maturité à la sortie du Lycée royal de Zeitz, était entré le 1^{er} mars 1869 à l'École militaire et avait été promu sous-lieutenant le 25 juin 1871. Nanti des galons de lieutenant dès le 30 novembre 1877, il fut admis à l'École de guerre de Berlin le 1^{er} juillet 1881 et accéda au rang d'adjoint d'état-major le 1^{er} septembre 1884. Très estimé de ses chefs qui le considéraient comme un gentilhomme et un officier de haute classe, il se présenta muni en mars 1886 d'un certificat de recommandation du colonel von Leipziger, du XIV^e corps d'armée, 28^e division du régiment des grenadiers de la garde badoise, à Stanley sur qui il fit une excellente impression. Admis à l'État Indépendant du Congo, Rothkirch s'embarqua à Liverpool à bord du *Nubia* le 7 avril, en qualité de sous-commissaire de district. Le 20 mai, il débarquait à Vivi et était désigné pour être adjoint à la station de Lukungu. Rothkirch s'y montra à la hauteur de sa tâche ; mais, supportant mal le climat, il dut renoncer à faire carrière en Afrique et démissionna le 29 janvier 1887.

1 mai 1953.
M. Coosemans.

Registre matricule n° 333.